

令和2年7月14日

各位

弊社従業員の新型コロナウイルス感染者の発生について

この度、弊社の東京北サービスセンターに勤務する従業員1名に続きまして、板橋サービスセンターの従業員1名も新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたので、状況および対応についてお知らせいたします。

当該従業員は7月10日より体調不良を訴え、同日より自宅療養。7月13日PCR検査、7月14日に陽性と判定されました。

弊社といたしましては、保健所のご指導下、以下の通り、濃厚接触者の特定や消毒作業などの対応を実施しております。

1. 当該従業員と濃厚接触の可能性がある者の14日間の自宅待機
2. 当該従業員の社内の行動範囲エリアの消毒作業
3. 濃厚接触者以外についても板橋支店・板橋サービスセンターに勤務する全員の経過観察（朝・夕の検温および体調確認）
4. 板橋支店・板橋サービスセンターは7月15日より当面の間、臨時休業致します

なお、当該従業員は感染が疑われる期間内においてお客様との接触は無いことを確認しております。

今回の件ではお客様、関係者の皆様のみならず地域の皆様にも多大なご迷惑・ご心配をおかけすることになり、心より深くお詫び申し上げます。

今後も状況が変わる場合には、速やかに情報を開示していくとともに、お客様・お取引業者様および従業員の安全を最優先に考え、感染拡大防止に全力で取り組んでまいります。

以上